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　　　　　　芝生はり　6年目

　2001年からはじめたグラウンドへの芝生はりは今年で6年目。今年
は例年より広めの200m２に地域の方々の飛び入り参加も受けて3時
間ほどで貼り付けと目地砂入れを終えました。　当初はグラウンドの
周辺でしたので芝生の保護柵もあまり邪魔になりませんでしたが、今
はグラウンドの内部に入り込んでいるので、野球やサッカーをお楽し
みの方々には少々ご迷惑かもしれません。
　8月末まで養生を行う予定ですので、暫くのご辛抱をお願いいたし
ます。

　　　　　樹名板をはる会

　今年はじめての試みとして、芝生はりと同じ5月27日に樹名板をはる会
（準備会）を開催しました。　当日は神の谷児童館の先生、児童さんが多数
参加下さり、日ごろ見慣れた樹木はこんな名前だったのか、オリーブなんかが
ここにあったのか、など新鮮な発見と子供さんたちの歓声に包まれながら
園内の樹木を巡り樹名板を取り付ける木々に目印を付けて行きました。
　今回目印を付けた樹木は約20本。名札を児童館さんと美しくし隊で分担して
製作し、8月5日（10時）に改めて樹名板を取り付ける会を催す予定です。

　なおこの会に合わせ、滝が谷公園の樹木マップを製作いたしました。
ご希望の方にはお分けしますのでご連絡下さい。
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　　　　7月-９月の活動予定

   ７月　：　2日、16日　～　草刈り、水やり等　（各16時-18時）
   ８月　：　6日、20日　～　草刈り、水やり等　（各16時-18時）
　　　　　５日（予定）　樹名板の取り付け
   ９月　：　3日、17日　～　草刈り、水やり等　（各16時-18時）

　　どなたでもご参加下さい。お待ちしています。

滝が谷公園ホームページ　　http://www.h7.dion.ne.jp/~kawatake/TTN/

　　サクラを枯らせてしまいました。。。
　
　3月末にサクラ並木の合間にソメイヨシノの苗木3本を植えました。
5月までは葉も茂り順調に育っていたのですが、5月の下旬頃から3本
とも急に葉が落ち始め、慌てて水やりを行いましたが甲斐なく6月に入
ると全く葉のない枯れ木となってしまいました。
　苗木が夏を前にこのように枯れてしまうのは初めての経験なので、
地域の緑の専門家の方に診て頂きました。その結果、並木の「合間」は
以前も苗木が枯れた場所であるから何か枯れる原因が「土地」にあるの
ではないかというご指摘を頂きました。
　そういえば・・・今回苗を植える前、掘った穴に雨が池のように溜まって
いたことを思い出しました。枯れたタイミングが今年の5月の長雨の
直後であったことからも、枯れた原因は水が溜まりやすい「場所」に植えた
ために、長雨の後に根が腐ったためのようです。
　こうした知識を知らずに高価な苗木を無駄にしてしまったことが悔やまれ
ます。　専門家の方からは、もし同じ場所に再度植えたいのであれば、
マウンドを盛り上げて、その上に植える方法はあるとアドバイスを受けて
います。来年の春までにどうするか考えて見たいと思います。

　　　　　緑に浮かぶ時計台
　
　授業参観で訪れた神の谷小学校の校舎4階から滝が谷公園
を望むと、時計台が樹木の緑の中に浮かんでいるように見え
ました。

2005年度　収支報告

収入
神戸市助成金 93,100
前年度繰越金 32,283
寄付など 25,194
収入　小計 150,577

支出
ニュースコピー代 13,800
芝生購入 52,500
樹名板購入 48,090
備品購入 30,657
ボランティア保険 5,000
支出　小計 150,047

2006年度へ繰り越し 530


